

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 16 OCTOBRE 2023**

**Par le Service des relations médias,
relations publiques et à la communauté**

ACTUALITÉS

Secteur public : la grève menace dans les Laurentides

Après les professionnels de l'éducation des Laurentides affiliés à la CSQ le 26 septembre, ce sont les travailleurs en santé et services sociaux affiliés à la CSN qui ont massivement voté en faveur d'un mandat de grève.

Simon Dominé-sdomine@inmedias.ca

Le 13 octobre, le Syndicat des travailleuses et travailleurs des Laurentides en santé et services sociaux - CSN (STLSSS - CSN) a fait savoir que ses membres l'avaient doté à 98 % d'un mandat de grève. Le 26 septembre dernier, c'est le Syndicat des Professionnelles et Professionnels de l'Éducation de Laurentides Lanaudière (SPPÉLL-CSQ), affilié à la Fédération des professionnelles et professionnels de l'Éducation du Québec (CSQ), qui annonçait un vote de 96 % de ses membres en faveur d'un mandat de grève.

Qu'il s'agisse des professionnels de l'éducation ou des travailleurs en santé et services sociaux, ce mandat peut conduire à la grève générale illimitée.

« C'est un message sans équivoque que nous lançons au gouvernement; on ne peut plus continuer à travailler dans un contexte où la surcharge et l'épuisement sont omniprésents depuis beaucoup trop longtemps. On ne peut plus rester les bras croisés et assister à l'exode des travailleuses et des travailleurs du réseau. Le statu quo n'est plus tenable », explique le président du STLSSS - CSN, Dominic Presseault.

« Nos membres sont très mécontent-es des offres gouvernementales actuellement sur la table, principalement en ce



Après les professionnels de l'éducation affiliés à la CSQ, ceux du réseau de la santé et des services sociaux affiliés à la CSN dotent leur syndicat d'un mandat de grève pouvant aller jusqu'à la grève illimitée.

qui concerne les reculs sur la retraite et les offres salariales déconnectées. Ces dernières sont bien en deçà de l'inflation. La grogne est à son maximum en ce moment chez le personnel professionnel. Il est prêt à aller jusqu'à la grève si le Conseil du trésor continue de faire la sourde oreille », renchérit Josée Yale, la présidente du SPPÉLL-CSQ.

Les syndicalistes observent un mouvement de fond dans le secteur public du Québec en faveur d'une grève et des

gens « prêts à aller jusqu'au bout pour améliorer leurs conditions de travail et salariales ».

Les négociations avec le gouvernement du Québec durent depuis un an. Les syndicats, insatisfaits et constitués en Front commun représentant près de 420 000 personnes, ont achevé la tournée de leurs membres le 13 octobre.

(Photo: gme/levesque - CSN)

Info du Nord Sainte-Agathe, 18 octobre 2023, p. 6

Info du Nord Mont-Tremblant, 18 octobre 2023, p. 4

ACTUALITÉS

Un record pour le 10^e Souper de la Fondation médicale

Un autre grand succès pour la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut.

Salle de rédaction - redaction-in@inmedias.ca

Le 10^e souper-bénéfice de la Fondation médicale des Laurentides a permis de récolter plus de 200 000\$ le 11 octobre au Manoir Saint-Sauveur.

« Nous sommes vraiment fiers du résultat, ainsi que de l'excellente soirée. Les gens présents ont passé un merveilleux moment tout

en aidant notre Fondation », se réjouit le président de la Fondation, Michel Rochon.

La soirée du 10^e Souper a débuté sur les chapeaux de roues avec le magicien Alain Choquette, un homme d'ici qui a offert gracieusement sa prestation pour souligner la réussite de la Fondation.

Bilan de la dernière année

L'Équipe de la Fondation médicale a profité de la soirée pour faire un bilan de la dernière année. « Les dons et les résultats financiers ont augmenté de 24% de plus qu'à pareille



Michel Rochon, président de la Fondation médicale, entouré de Jacques Vachon, Danielle Francoeur et Me Annie-Claude Ménard, ambassadeurs de la Fondation médicale 2023.

date l'an dernier, qui avait été une année record », nous disait le président Michel Rochon. Les convives ont pu profiter d'une présentation vidéo de différentes actions de la Fondation au cours de la dernière année, telle qu'une journée des Trésors de la Fondation, le projet de don de défibrillateurs aux

municipalités, ainsi que l'arrivée de l'ourson WOW pour les nouveau-nés.

Nouveaux ambassadeurs

Lors de la soirée, le couple Danielle Francoeur et Jacques Vachon, ainsi que Me Annie-Claude Ménard ont été intronisés à titre d'ambassadeurs.

Le CISSS des Laurentides veut sonder l'opinion des personnes proches aidantes



Le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CISSSLAU) travaille activement à revoir et à améliorer ses pratiques en matière de partenariat de soins entre le personnel médical, l'usager, sa personne proche aidante et les partenaires de la communauté. Du coup, le CISSSLAU souhaite sonder l'opinion des personnes proches aidantes en ligne afin de connaître leur appréciation de l'expérience vécue et du suivi des soins et services après l'hospitalisation. Le projet nommé « Partenaires pour le Chez soi avant tout » vise à développer et à déployer des outils destinés aux usagers, à leur famille, aux personnes proches aidantes ainsi qu'à tout autre acteur impliqué dans le processus, qu'il soit médecin ou intervenant, de la première ligne ou du milieu hospitalier. Les résultats de ce sondage en ligne sur shorturl.at/fjuL7 identifieront ce qui fonctionne déjà en matière d'inclusion de la personne proche aidante au partenariat des soins et au suivi des soins après l'hospitalisation en vue d'optimiser ce partenariat. Pour de plus amples informations, consulter la page proche aidance au santelaurentides.gouv.qc.ca.



Un souper record de la Fondation

200 000 \$ amassés

La Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut a présenté son 10^e souper-bénéfice le 11 octobre au Manoir Saint-Sauveur. L'événement a permis d'amasser plus de 201 000 \$ en profits. *« Nous sommes vraiment fiers du résultat, ainsi que de l'excellente soirée. Les gens présents ont passé un merveilleux moment tout en aidant notre Fondation »,* se réjouit le président de la Fondation, Michel Rochon. La soirée a débuté sur les chapeaux de roues avec le magicien Alain Choquette, un gars de chez-nous qui a offert gracieusement sa prestation pour souligner la réussite de la Fondation. De plus, lors de la soirée, le couple Danielle Francoeur et Jacques Vachon, ainsi que Me Annie-Claude Ménard ont été intronisés à titre d'ambassadeurs.

Accès, 18 octobre 2023, p. 10

Le Nord, 18 octobre 2023, p. 5

Secteur public

Mandat de grève à 98 % en santé et services sociaux

Luc Robert (initiative de journalisme local) - Les membres du Syndicat des travailleuses et travailleurs des Laurentides en santé et services sociaux (STLSSS-CSN) ont voté à hauteur de 98 % en faveur d'un mandat de grève, pouvant aller jusqu'à la grève générale illimitée (GGI).

« C'est un message sans équivoque que nous lançons au gouvernement : on ne peut plus continuer à travailler dans un contexte où la surcharge et l'épuisement sont omniprésents depuis beaucoup trop longtemps. On ne peut plus rester les bras croisés et assister à l'exode des travailleuses et des travailleurs du réseau. Le statu quo n'est plus tenable », a déclaré M. Dominic Presseault, le président du STLSSS-CSN. « C'est aussi pour améliorer l'accessibilité et la qualité des services donnés à la population des Laurentides que nous sommes prêts à faire la grève », a renchérit le président.

Le syndicat était en tournée d'assemblées générales depuis le 21 septembre, et ce jusqu'au 12 octobre dernier.

« Depuis le début de la tournée de consultation à travers le Québec, les résultats en faveur de la grève sont élevés, et la région des Laurentides ne fait pas exception. En

plus du secteur de la santé et des services sociaux, les résultats des votes de grève en éducation dans les centres scolaires et au collégial sont supérieurs à 90 % et en moyenne à 96 %. Nous constatons que les gens sont prêts à aller jusqu'au bout pour améliorer leurs conditions de travail et salariales. Le gouvernement dit partout qu'il veut améliorer l'organisation du travail. Pourtant, aux tables de négociation, il n'y a rien qui bouge », a pour sa part déclaré Chantal Maillé, présidente du Conseil central des Laurentides-CSN.

Fermeture des canaux ?

Le Syndicat des travailleuses et travailleurs des Laurentides en santé et services sociaux est affilié à la Confédération des syndicats nationaux (CSN) et fait partie du Front commun. Les résultats dévoilés s'inscrivent dans un grand mouvement de grève sans précédent au cours des 50 dernières années, lequel regroupe plus de 420 000 travailleuses et travailleurs des réseaux publics de la santé et des services sociaux, de l'éducation et de l'enseignement supérieur.

« Devant la fermeture du gouvernement du Québec après bientôt un an de négociations, rappelons que l'ensemble des syndicats constituant le Front commun ont entamé une vaste tournée d'assemblées générales afin de se doter d'un mandat



Photo STLSSS-CSN

de grève pouvant aller jusqu'à la grève générale illimitée (GGI). Le mandat précède de plus que le déclenchement de la GGI sera précédé de séquences de grève. Les membres de la CSN, la CSQ, la FTQ et l'APTS concernés sont appelés à se prononcer démocratiquement, par vote secret. Le Front commun fera le point sur la situation ensuite. »

Fin octobre

Même s'ils n'ont pas encore finalisé leur calendrier, les syndiqués entendent donner une chance aux négociations en cours.

« Ça négocie encore, mais il n'y a pas d'avancées. L'objectif demeure la négociation et peut-être sortir (en grève) une première fois deux ou trois jours. Si l'impasse persiste, on ira alors en GGI ensuite. Il se peut que le gouvernement tente de vouloir négocier par affiliation individu-

elle, mais notre but reste de se rendre au bout globalement, en front commun. Il n'y a pas de date fixe de débrayage, mais en présentant un avis de sept jours, on pourra sortir n'importe quand », a laissé savoir Mme Geneviève Viau, responsable des communications au STLSSS.

Divers intervenants du milieu, consultés par *Le Nord*, ont avancé que la fin octobre risque de voir des nombreuses manifestations conjointes être organisées pour un possible débrayage général.

« Les chiffres en faveur d'une grève sont massifs. Nous disposons de 5 accreditations dans les Laurentides : le paratechnique (métiers) a voté à 99 % en faveur, le personnel de bureau à 96,5 %, l'informatique à 100 % et les deux optilabs à 100 % », a-t-elle détaillé.

Nouvelle des Laurentides, site Internet

Une nouvelle approche de congé avec soutien à la maison adaptée aux besoins des patients

<https://nouvelleslaurentides.ca/une-nouvelle-approche-de-conge-avec-soutien-a-la-maison-adaptee-aux-besoins-des-patients/>

CISSS des Laurentides wishes to survey people's opinions

The Integrated Health and Social Services Center (CISSS) of the Laurentians is actively working to review and improve its practices regarding care partnerships between medical staff, users, their caregivers and community partners.

The CISSS invites caregivers who have experienced the hospitalization of their cared-for person to complete an online survey to find out their assessment of the experience and follow-up of care and services after hospitalization.

The project, called "Partners for Home Above All," aims to develop and deploy tools intended for users, their families, caregivers and any other stakeholders involved in the process, whether they are a doctor or a worker, on the front line or in the hospital environment.

The results of this online survey [<https://fr.surveymonkey.com/r/Plcsat>] will help identify what already works in terms of inclusion of the caregiver in the care partnership and monitoring of care after hospitalization in order to optimize this partnership. For further information, please consult the close assistance page at santelaurentides.gouv.qc.ca.

RENFORTS AU CISSS DES LAURENTIDES

PLUS D'UNE QUARANTAINE DE MÉDECINS DE FAMILLE ATTENDUS EN 2024



Photo : Noé Cloutier
Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

Noé Cloutier
ncloutier@groupejcl.ca

Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides a annoncé que 42 médecins de famille pourront se joindre à ses effectifs dans le courant de l'année 2024.

« Avec une population toujours en grande croissance, ces 42 médecins omnipraticiens qui pratiqueront dans la région sont d'une grande importance. Pouvoir obtenir un rendez-vous médical lorsque c'est recommandée est essentiel pour la population », a commenté Rosemonde Landry, présidente-directrice générale de l'organisme, le 28 septembre dernier, dans le communiqué en faisant l'annonce.

L'arrivée de ses travailleurs de la santé permettra donc une plus grande couverture médicale pour les services de soutien à domicile, ainsi que la prise en charge de personnes en attente d'un médecin de famille. Nombre d'entre eux se joindront aussi aux équipes médicales des hôpitaux et des milieux d'hébergement de la région.

RÉPARTITION COMPLÈTE

Cette annonce vient précéder celle du ministre de la Santé, Christian Dubé, quant à l'ajout de 449 médecins de famille dans l'ensemble du Québec. Chaque année, les régions se voient octroyer un nombre de postes en médecine de famille afin de répartir géographiquement et équitablement les effectifs médicaux.

Plus localement, des 42 nouveaux postes dans les Laurentides, 12 seront employés directement dans la MRC de La Rivière-du-Nord et le secteur Mirabel-Nord. Les deux autres MRC recev-

ront ensuite le plus de cette nouvelle et précieuse main-d'œuvre sont celle de Deux-Montagnes et le secteur Mirabel-Sud (10), suivi de celle de Thérèse-De Blainville (6). Pour le reste, la répartition va comme suit : Laurentides (5), Antoine-Labelle (3), Argenteuil (3) et Pays-d'en-Haut (3).

UNE RÉGION TRÈS PRISÉE

Comme le souligne cette fois Dominique Gauthier, conseillère en communication pour le CISSS des Laurentides, une fois ces postes ouverts, ils ne seront pas nécessairement difficiles à pourvoir.

« Le CISSS des Laurentides était à la Journée carrière organisée par la Fédération des médecins du Québec le 15 septembre dernier. Près de 200 résidents en médecine de famille et en médecine spécialisée ont démontré un intérêt à venir pratiquer dans notre région », a-t-elle confié.

DES CHIFFRES À LA HAUSSE

Il ne faut toutefois pas crier victoire trop tôt, car selon elle, l'un des plus gros enjeux auquel fait face la région est celui de la croissance rapide de la population. En se basant sur les derniers chiffres offerts par le gouvernement du Québec, entre 2021 et 2026, la population des Laurentides devrait augmenter de 6,1%, soit beaucoup plus que le 4,2% prévu en moyenne dans la province.

Puisque la répartition des effectifs est justement faite en conséquence de ces chiffres, autant les Laurentides que la MRC de La Rivière-Du-Nord profiteront d'une hausse d'apport en médecins de famille en 2024 par rapport à 2023. Rappelons que cette année, 39 se sont amenés dans les Laurentides, dont 11 dans la MRC Rivière-du-Nord et le secteur Mirabel-Nord.

New mask-wearing guidelines implemented by CISSS des Laurentides amidst growing COVID-19 concerns

MARIA DIAMANTIS

Local Journalism Initiative Reporter for The North Shore News
Info@newsfrst.ca

Responding to the evolving epidemiological landscape in Quebec and the Laurentides region, coupled with the heightened transmission of COVID-19 within communities and health-care settings, the Integrated Health and Social Services Center (CISSS) des Laurentides has announced pivotal adjustments to its mask-wearing policy. With the impending flu season adding another layer of complexity, these changes will come into effect from October 5, 2023.

Policy Overview

For Healthcare Workers: Healthcare professionals are now required to wear masks in patient environments, spanning entry into rooms, consultation offices, users' homes, and more. This mandate extends to acute care, rehabilitation, and home care settings. In living environments such as CHSLD, senior homes, youth rehabilitation centers, and long-term mental health care centers, mask-wearing is strongly encouraged, emphasizing a commitment to safety and precaution.

For Visitors and Caregivers: Visitors and caregivers must wear medical masks when in proximity to a hospitalized patient within a hospital or when under observation in the emergency department. The use of masks is also encouraged in other sectors, fostering a culture of responsibility and shared protection.

For patients: Patients exhibiting respiratory symptoms or meeting exposure criteria to COVID-19 must continue to wear masks. Additionally, in various situations, especially for immunosuppressed or transplant users, mask usage is encouraged to safeguard vulnerable populations.

Continuous monitoring and collaboration

Rosemonde Landry, President and CEO of CISSS des Laurentides, assures the public of their vigilant oversight. The mask-wearing policy will be subject to ongoing evaluation based

on the latest epidemiological data. She calls for the collaborative efforts of the community to curb the transmission of COVID-19 and mitigate the risk of nosocomial diseases.

As we navigate these challenging times, the CISSS des Laurentides emphasizes the collective responsibility we all share in safeguarding public health.



Vaccination campaign commences against respiratory viruses in the Laurentians region

MARIA DIAMANTIS

Local Journalism Initiative Reporter for The North Shore News
info@newsfirst.ca

The Integrated Health and Social Services Center (CISSS) of the Laurentians is launching a comprehensive vaccination campaign against respiratory viruses, kicked off on October 10 in the Laurentians region. The primary objective of this initiative is to provide free vaccinations to the entire populace, targeting influenza and COVID-19, with specific emphasis on certain demographics for the pneumococcal vaccine. The campaign is especially pertinent for those individuals at a heightened risk of complications associated with respiratory viruses and infections.

High-Risk Groups Identified

- Residents in long-term care facilities, private residences for seniors, or other communal settings with a significant elderly and vulnerable population
- Individuals aged 60 and above
- Immunocompromised individuals, dialysis patients, or those managing chronic illnesses
- Pregnant women and parents of infants under six months
- Healthcare workers
- Adults residing in remote or isolated regions

Vulnerable individuals within these identified groups are urged to promptly schedule their vaccination appointments. Notably, these sessions will offer the convenience of receiving both influenza and COVID-19 vaccines simultaneously, with the possibility of the pneumococcal vaccine for eligible groups.

Mandatory Appointment Scheduling Methods: Online at clicsante.ca or by phone at 1 877 664-4545, Monday to Friday, from 8 am to 6 pm

To enhance accessibility to vaccination services for the



Laurentians population, the campaign is strategically deploying vaccination points across local service hubs (Vaccination) and select pharmacies. For a comprehensive list of local service points

in the region, please refer to santelaurentides.gouv.qc.ca under the "Contact Us" and "Local Service Points" sections. Notably, local service points will not facilitate walk-in appointments.

VOLUME 76 - NUMÉRO 38 - 18 OCTOBRE 2023 - 20 PAGES - 39 189 EXEMPLAIRES

L'ÉVEIL.COM

LEVEIL.COM M.FACEBOOK.COM/JOURNALLEVEIL/
@JOURNALLEVEIL APPLICATION MOBILE L'ÉVEIL **jjtrouve tout**

VOTRE JOURNAL INDÉPENDANT D'ICI UNE DIVISION DU GROUPEJCL



ACTUALITÉ

RENFORTS AU CISSS DES LAURENTIDES

PLUS D'UNE QUARANTAINE DE MÉDECINS DE FAMILLE ATTENDUS EN 2024

Noé Cloutier

ncloutier@groupejcl.ca

Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides a annoncé que 42 médecins de famille pourront se joindre à ses effectifs dans le courant de l'année 2024.

« Avec une population toujours en grande croissance, ces 42 médecins omnipraticiens qui pratiqueront dans la région sont d'une grande importance. Pouvoir obtenir un rendez-vous médical lorsque c'est recommandée est essentiel pour la population », a commenté Rosemonde Landry, présidente-directrice générale de l'organisme, le 28 septembre dernier, dans le communiqué en faisant l'annonce.

L'arrivée de ses travailleurs de la santé permettra donc une plus grande couverture médicale pour les services de soutien à domicile, ainsi que la prise en charge de personnes en attente d'un médecin de famille. Nombre d'entre eux se joindront aussi aux équipes médicales des hôpitaux et des milieux d'héberge-

ment de la région.

RÉPARTITION COMPLÈTE

Cette annonce vient précéder celle du ministre de la Santé, Christian Dubé, quant à l'ajout de 449 médecins de famille dans l'ensemble du Québec. Chaque année, les régions se voient octroyer un nombre de postes en médecine de famille afin de répartir géographiquement et équitablement les effectifs médicaux.

Plus localement, des 42 nouveaux postes dans les Laurentides, 12 seront employés directement dans la MRC de La Rivière-du-Nord et le secteur Mirabel-Nord. Les deux autres MRC recevant ensuite le plus de cette nouvelle et précieuse main-d'œuvre sont celle de Deux-Montagnes et le secteur Mirabel-Sud (10), suivi de celle de Thérèse-De Blainville (6). Pour le reste, la répartition va comme suit : Laurentides (5), Antoine-Labelle (3), Argenteuil (3) et Pays-d'en-Haut (3).

UNE RÉGION TRÈS PRISEE

Comme le souligne cette fois Dominique



Photo Vincent Yergeau

Dix des 42 nouveaux médecins omnipraticiens qui rejoindront les rangs du CISSS des Laurentides en 2024 pratiqueront sur le territoire de la MRC de Deux-Montagnes et du secteur Mirabel-Sud.

Gauthier, conseillère en communication pour le CISSS des Laurentides, une fois ces postes ouverts, ils ne seront pas nécessairement difficiles à pourvoir.

« Le CISSS des Laurentides était à la Journée carrière organisée par la Fédération des médecins du Québec le 15 septembre dernier. Près de 200 résidents en médecine de famille et en médecine spécialisée ont démontré un intérêt à venir pratiquer dans notre région », a-t-elle confié.

DES CHIFFRES À LA HAUSSE

Il ne faut toutefois pas crier victoire trop tôt, car selon elle, l'un des plus gros enjeux auquel fait face la région est celui

de la croissance rapide de la population. En se basant sur les derniers chiffres offerts par le gouvernement du Québec, entre 2021 et 2026, la population des Laurentides devrait augmenter de 6,1%, soit beaucoup plus que le 4,2% prévu en moyenne dans la province.

Puisque la répartition des effectifs est justement faite en conséquence de ces chiffres, autant les Laurentides que la MRC de La Rivière-Du-Nord profiteront d'une hausse d'apport en médecins de famille en 2024 par rapport à 2023. Rappelons que cette année, 39 se sont amenés dans les Laurentides, dont 11 dans la MRC Rivière-du-Nord et le secteur Mirabel-Nord.

SANTÉ ET SERVICES SOCIAUX

DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS PRÊTS À **ALLER** **JUSQU'AU BOUT**



Les membres du Syndicat des travailleuses et travailleurs des Laurentides en santé et services sociaux - CSN sont déterminés plus que jamais et prêts à faire la grève s'il le faut.

Benoît Bilodeau
benoitb@groupejcl.ca

Après bientôt un an de négociations, les travailleuses et travailleurs en santé et services sociaux de la région des Laurentides ont accentué d'un cran ces derniers jours, comme c'est d'ailleurs le cas à travers le Québec, la pression sur le gouvernement de François Legault en se dotant d'un mandat de grève qui pourrait, ultimement, aller jusqu'à la grève générale illimitée.

Ceux-ci, membres du Syndicat des travailleuses et travailleurs des Laurentides en santé et services sociaux - CSN (ST-TLSSS - CSN) et faisant partie du Front commun, ont, en effet, voté à hauteur de

98 % en faveur de ces moyens de pression lors d'assemblées générales tenues un peu partout dans la région entre les 21 septembre et 12 octobre dernier.

« C'est un message sans équivoque que nous lançons au gouvernement; on ne peut plus continuer à travailler dans un contexte où la surcharge et l'épuisement sont omniprésents depuis beaucoup trop longtemps. On ne peut plus rester les bras croisés et assister à l'exode des travailleuses et des travailleurs du réseau. Le statu quo n'est plus tenable », a lancé, haut et fort, le président du ST-TLSSS - CSN, Dominic Presseault, ajoutant que « c'est aussi pour améliorer l'accessibilité et la qualité des services donnés à la population des Laurentides que nous sommes prêts à faire la grève ».

AMÉLIORER LES CONDITIONS DE TRAVAIL ET SALARIALES

Celui-ci fait remarquer que la grogne n'est pas seulement palpable chez les travailleuses et travailleurs en santé et services sociaux, car les résultats des votes de grève en éducation dans les centres de services scolaires et au collégial sont, dit-il, supérieurs à 90 %, et en moyenne à 96 %.

« Nous constatons que les gens sont prêts à aller jusqu'au bout pour améliorer leurs conditions de travail et salariales. Le gouvernement dit partout qu'il veut améliorer l'organisation du travail. Pourtant, aux tables de négociation, il n'y a rien qui bouge », d'ajouter, de son côté, Chantal Maillé, présidente du Conseil central des Laurentides-CSN.

Dans un communiqué de presse, il est

précisé que le déclenchement de la grève générale illimitée sera d'abord précédé de séquences de grève. Les membres de la Confédération des syndicats nationaux (CSN), la Centrale des syndicats du Québec (CSQ), la Fédération des travailleurs et travailleuses du Québec (FTQ) et l'Alliance du personnel professionnel et technique de la santé et des services sociaux (APTS) concernés seront d'ailleurs appelés à se prononcer démocratiquement, par vote secret, du moment approprié de ces grèves.

En tout, ce sont plus de 420 000 travailleuses et travailleurs des réseaux publics de la santé et des services sociaux, de l'éducation et de l'enseignement supérieur qui sont concernés par ces négociations avec le gouvernement du Québec.

La 29^e édition du Master de golf de la Fondation Hôpital Saint-Eustache permet d'amasser un bénéfice net record de 117 852 \$

La 29^e édition du Master de golf de la Fondation Hôpital Saint-Eustache (FHSE) qui s'est tenue le mardi 5 septembre dernier au prestigieux Club de golf Le Mirage a permis d'amasser un bénéfice net record de 117 852 \$, soit près de 25 000 \$ de plus que la dernière édition! Les dons amassés lors de l'événement permettront à la FHSE d'améliorer l'accès à des soins de proximité pour la population des Basses-Laurentides et d'acquérir des équipements à la fine pointe de la technologie pour l'Hôpital de Saint-Eustache.

Le tournoi, présenté par la Banque Nationale, a été un franc succès encore une fois cette année. Ce sont 168 golfeurs et golfeuses de la communauté d'affaires des Basses-Laurentides qui ont participé à la plus importante activité de financement de la Fondation sous le thème : « Venez FER une différence pour la santé de votre communauté! ». Les participants ont eu droit à une magnifique journée sous le soleil (malgré la chaleur intense!) sur le parcours Le Carolina. Tout au long de l'événement, ils ont pu déguster d'excellents plats et de savoureuses bouchées, et boire des rafraichissements de toutes sortes sur, non pas 3 ou 4 trous, mais bien sur 17 des 18 trous. Quelle générosité de nos partenaires! Cette journée de golf s'est terminée par un cocktail et un délicieux souper le tout accompagné d'encans silencieux et à la criée!

Le président du conseil d'administration de la FHSE, M^e Pierre Mayer, avocat associé principal chez Trivium Avocats-Notaires-Conseils était très reconnaissant que les gens aient répondu si rapidement à l'appel : « La fidélité de nos participants et de nos partenaires est extraordinaire. Merci à l'équipe permanente de la Fondation, à son comité organisateur et à nos formidables bénévoles. Et merci à vous tous de croire en la mission de la Fondation et de la soutenir comme vous le faites. Vous nous touchez droit au cœur. » De son côté, la directrice générale, Lyne Des Trois Maisons, était visiblement très émue par le montant record amassé, par le taux de participation et par l'implication des nombreux bénévoles. Elle s'est exprimée ainsi : « Je suis sous le choc, quelle journée incroyable, quelle générosité des participants, des partenaires et des

bénévoles. Je n'en reviens pas encore! Merci 117 852 fois! À l'année prochaine pour le 30^e anniversaire, trente ans ça se fête! »

Merci également aux dignitaires présents :

- L'Honorable Sénateur Claude Carignan;
- M. Nicolas Guay, attaché politique du député de Deux-Montagnes, ministre de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs et ministre responsable de la région des Laurentides M. Benoit Charette;
- M. Christian Goyer, directeur de Bureau et conseiller politique du Président du caucus et député de Blainville, Mario Laframboise;
- M. Pierre Charron, maire de la Ville de Saint-Eustache et préfet de la MRC de Deux-Montagnes;
- M. Jean-François Pinard, maire suppléant, Ville de Blainville;
- Madame Nicole Carignan-Lefebvre, conseillère municipale, Ville de Saint-Eustache;
- M. Patrice Paquette, conseiller municipal Ville de Saint-Eustache;
- M. Serge Paquette, conseiller municipal, Ville de Blainville;
- M. Stéphane Bertrand, conseiller municipal, Ville de Blainville;

- M. Francis Allaire, conseiller municipal, Ville de Blainville;
- M. François Bélanger, directeur général, Ville de Saint-Eustache.

Soulignons également la présence de Daniel Melançon, l'invité surprise du tournoi, animateur de Les pros du East Coast Pro Tour à RDS et que nous avons connu lors de nombreuses émissions

comme Salut Bonjour, Golf Mag et Le Guide de l'auto. Celui-ci agissait comme Pro lors de l'événement en offrant aux participants de jouer leur balle au trou « Sers-toi du Pro! » au 17. L'équipe de la Fondation a aussi eu l'honneur d'avoir parmi elle la première Québécoise de l'histoire à être sacrée championne du monde de boxe chez les professionnelles, Marie-Ève Dicaire.



L'événement a permis d'amasser un bénéfice net record de 117 852 \$, soit près de 25 000 \$ de plus que la dernière édition et ce, sur un seul parcours, le Carolina! Tout un succès pour cette 29^e édition! Merci à tous les participants, partenaires, donateurs, bénévoles, membres du comité organisateur, membres du CA, employés et médecins de l'Hôpital Saint-Eustache. Vous êtes tous partie prenante de cette belle réussite!

Les membres du comité organisateur:

Membres du CA : Dominic Bouchard, Julie Brochu, M^e Michel Binette, Stéphanie Boisvert, Nicolas Fortin et M^e Julie Hébert. L'équipe permanente: Lyne Des Trois Maisons, Hélène Chrétien, Jade Éhler, Bélec, Karine Lefebvre, Raymonde Belisle (bénévole) et Anne-Marie Duval (bénévole).



La Banque nationale, Partenaire Présentateur de l'événement pour une 3^e année consécutive était fière d'être sur place pour cette 29^e édition du Master de golf. De gauche à droite : Sébastien Michaud, Patrick Delisle, Hugues Nantel, vice-président Régional Entreprises et Gestion privée 1659 et président d'honneur de l'événement ainsi que Yannick Pelletier.



Le Groupe Taddeo, Partenaire Albatros était de retour cette année pour soutenir sa communauté en offrant une commandite pour le plat principal de l'événement. De gauche à droite : Anthony Taddeo, Victoria Taddeo, Pasquale Ruscitto et Raphaël Poulin.



Merci à Yves Woodrough et Associés, Architectes pour leur implication à titre de Partenaire La Coupe, commanditaire de la boisson lors du cocktail! Sur la photo, de gauche à droite : Luc Langevin, Guillaume Bédard, Philippe Woodrough et Simon Babin.



Laurin Laurin (1991) inc était fier de présenter le brunch des golfeurs cette année une fois de plus en tant que Partenaire La Bonne Fourchette.
Sur la photo, de gauche à droite : François Tobin, Jean-Philippe Lauzon, Eric Doyon et Guillaume Patry.



Plus d'une trentaine de bénévoles se sont mobilisés pour faire de cette 29^e édition du tournoi de golf un vrai succès!



Lyn Des Trois Maisons, directrice générale de la Fondation et M^{re} Pierre G. Mayer, avocat associé principal chez Trivium Avocats-Notaires-Conseils et président du CA se déplaçaient le jour du tournoi afin d'aller remercier les participants et partenaires de leur présence. M^{re} Mayer a également assumé l'animation de la soirée. Un merci spécial à Trivium pour avoir offert le vin lors du souper.



Nos joueurs VIP ont pu bénéficier de plusieurs avantages lors de la journée : Mimosas et café Baileys le matin, massages sur chaises confortables, sac-cadeau de la Moisson Supermarché santé, départ en priorité, photos individuelles et de groupes, et tables bien positionnées lors du cocktail et du souper.



Au trou # 17, les participants ont pu se « servir du pro » Daniel Melançon pour jouer leur balle. Il était accompagné de deux bénévoles : Amélie Pagé, directrice développement de marche à la Caisse Desjardins de Saint-Eustache – Deux-Montagnes et membre du CA de la Fondation ainsi que de Dominique Poirier, directrice soutien aux opérations chez Desjardins également. Comme toujours, Desjardins était bien représenté lors de l'événement avec la participation de plusieurs quatuors.



À gauche, la première Québécoise de l'histoire à être sacrée championne du monde de boxe chez les professionnelles, Marie-Eve Dicaire, s'est jointe à l'événement pour la soirée. Parmi les invités, nous pouvions compter également sur la présence du maire de la Ville de Saint-Eustache, Pierre Charron, et à sa droite, de ses deux conseillers municipaux, Patrice Paquette et Nicole Carignan-Lefebvre. À leur droite, M^{re} Brigitte Binette, membre du CA de la Fondation était accompagnée de son conjoint, l'Honorable sénateur M^{re} Claude Carignan.



Merci à nos nombreux et généreux partenaires qui nous ont offert gracieusement nourriture, rafraîchissements et activités sur 17 de nos 18 trous lors du tournoi! Merci également à Transgestion, Partenaire L'Obstacle au 9.5. Sur la photo : Simon Farsa, de Farsa Traiteur, toujours très impliqué dans la région.



Jean-François Legault, Serge Langlois, Pierre-Marc Langlois et Christian Asselin du Groupe JCL, une entreprise présente pour sa communauté depuis plus de 70 ans.



Le concours de célébrités, présenté par les députés des Basses-Laurentides (Benoît Charette, Eric Girard, Sylvie D'Amours et Mario Lalramboise) était de retour cette année. Les participants du concours, de gauche à droite sur la photo : Dr Thanh Phung, Daniel Melançon, Nicolas Fortin, conseiller privé en gestion de patrimoine Gestion privée 1859 et membre du CA de la Fondation, M^{re} Michel Binette, président-directeur général du Conseil des infrastructures et membre du CA de la Fondation ainsi que Dr Eric Auger.



Le quatuor gagnant de la journée : l'équipe du IGA Lamoureux, toujours aussi impliquée dans sa communauté était de retour cette année comme Partenaire La Cascade et La Poignée. Ils ont offert gracieusement les boîtes à lunch à tous les bénévoles, des collations à tous les participants ainsi que plusieurs rafraîchissements et nourriture sur le parcours.
Sur la photo de gauche à droite : Yves Lamoureux, Sébastien Cléroux, Guillaume Brazeau, Hugo Lamoureux et Pierre Mayer.



Merci à Voyage Essence-ciel qui était de retour comme Partenaire voyage sur l'un des trous lors du tournoi et qui a offert cette année encore un crédit-voyage de 2 500 \$, en plus d'un crédit-voyage bonus de 500 \$.
Sur la photo : Anne-Marie Hamel Duval, bénévole à la Fondation Hôpital Saint-Eustache et gagnante du crédit-voyage de 2 500 \$ accompagnée de Louise Quenneville, conseillère et propriétaire chez Voyage Essence-ciel.



L'encan silencieux, présenté par Cusson & Létourneau Arpenteurs Géomètres, Guerra Construction et la Fondation Hôpital Saint-Eustache a battu des records, tout comme l'encan à la criée qui ont permis de récolter à eux seuls plus de 30 000 \$. Un merci spécial aux partenaires qui ont offert des cadeaux pour les encans ainsi qu'à Adesa, qui a animé l'encan à la criée.

CIME, site Internet

Les travailleurs de la santé des Laurentides votent pour la grève

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/584253/les-travailleurs-de-la-sante-des-laurentides-votent-pour-la-greve>

Une enfant placée en cellule au poste de police de St-Jérôme

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/583777/une-enfant-placee-en-cellule-au-poste-de-police-de-st-gerome>

CFLO, site Internet

Entrevue avec Daniel Bourdon pour différents dossiers (à partir de 05:44)

<https://www.cflo.ca/entrevue-avec-daniel-bourdon-pour-differents-dossiers/>

Les membres du STTLSSS-CSN votent pour la grève à 98%

<https://www.cflo.ca/les-membres-du-sttlsss-csn-votent-pour-la-greve-a-98/>

Il faut éviter l'urgence dans les Laurentides

<https://www.cflo.ca/il-faut-eviter-lurgence-dans-les-laurentides/>

Virus respiratoires : près de 40 000 personnes dans les Laurentides ont pris rendez-vous pour les vaccins

<https://www.cflo.ca/virus-respiratoires-pres-de-40-000-personnes-dans-les-laurentides-ont-pris-rendez-vous-pour-les-vaccins/>

TVBL, site Internet

Accès local – Édition du 17 octobre 2023

Notre journaliste nous parle également du projet DiversCité, lancé par le Centre de réadaptation Le Bouclier, à Saint-Jérôme, lequel propose de nouvelles installations préconisant une approche ludique.

<https://tvbl.ca/episode/edition-du-17-octobre-2/> (à partir de 24:05)